



PREVENCIÓN. El coronel Jaime Ernesto Flores (centro), Director del Cuerpo de Bomberos Nacionales, se reúne periódicamente con miembros del Comité de Emergencia Nacional, a fin de coordinar

actividades tendientes a la prevención, en las próximas festividades de navidades. La prevención, se dijo, es la línea más efectiva para evitar accidentes e incendios que podrían ocasionar desgracias lamentables.

Tres son capturados por fomentar paro ANTEL

En vías de investigación fueron detenidos el pasado Sábado tres empleados del Servicio Telefónico Nacional, sorprendidos presionando a no huelguistas.

Informes proporcionados por la Administración Nacional de Telecomunicaciones, señalan que los señores Mauricio Cruz Alva-

rez, Sergio Rodríguez y Juan de Dios Montes, fueron sorprendidos en el interior de la Central Roma, presionando a trabajadores para que detuvieran sus labores rutinarias y desaccataran lo dispuesto por el Juez Tercero de lo Laboral.

—Pasa a la página 53—

Quince rebeldes Fmln mueren en combates

La muerte de quince terroristas en diversos lugares del país, en las últimas horas, ha dado a conocer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Cinco subversivos murieron en suburbios de la población de Comalapa, departamento de Chalatenango, al enfrentarse a

efectivos del Batallón Sierpe.

Otros tres encontraron la muerte cuando fueron sorprendidos por una patrulla del Batallón de Paracaidistas, en los alrededores de Suchitoto.

Tres subversivos más,

—Pasa a la página 27—

Espérase libertad de preso caso adopción

Continúa la depuración del juicio sobre investigar en el caso de la adopción de menores, en el que aparece supuestamente imputado el Br. José Damián Gulroila Kurz.

El juicio se tramita en el Juzgado Sexto de lo Penal, a cargo del Dr. Edgardo Sierra Quezada, quien realiza con toda actividad las

investigaciones pertinentes, a través de la toma de declaraciones a testigos, ofendidos, etc.

En el caso del Br. Gulroila Kurz, hay un atenuante muy favorable, cual es el hecho de que al enterarse de que en San Salvador se le mencionaba como im-

—Pasa a la página 46—

Plan procesamiento para pescado seco

La capacitación en procesamiento de pescado seco salado en la Costa del Sol, de La Herradura, se iniciará a partir de este día, según lo informó el Lic. César Abrego, Director del Proyecto Pesquero Artesanal.

Dicho Proyecto es ejecutado por el Centro de Desarrollo Pesquero (CEN-DEPESCA/FAO), en las Comunidades Pesqueras Marítimas Artesanales de la Zona Geográfica de La Herradura-Costa del Sol, en el procesamiento de pescado seco-salado.

El número de participantes en esta pri-

mera actividad será de 32 miembros de dichas comunidades. Esta actividad está orientada primordialmente a capacitar mujeres y jóvenes que se dedican a la limpieza, raleo de productos pesqueros como son el tiburón, macarela, bagre, robalo y otras especies.

Esta capacitación permitirá que el pescador disminuya las pérdidas de productos pesqueros, que no son aprovechados por su mala manipulación y por su bajo precio en el mercado. Además, expresó el Lic. César Abrego, ejecutivo del pro-

—Pasa a la página 27—

Animación por 350 años San Vicente

Gran actividad están desarrollando los integrantes de la Asociación de Vicentinos Residentes en San Salvador, con el propósito de aportar toda su capacidad en favor de las fiestas del 350 aniversario de San Vicente.

Esa localidad, estará cumpliendo 350 años de fundación, el próximo 26 de Diciembre, y por ello los vicentinos residentes en San Salvador, están muy activos, presidiendo por el general José Guillermo García.

El pasado Viernes, celebraron una animada fiesta bailable, la cual fue todo un

éxito en lo social, artístico, musical y económico. Los fondos recaudados servirán para continuar los preparativos de las citadas festividades

Más actividad

Con actos culturales, cívicos, militares y religiosos, conmemorará la ciudad de San Vicente sus 350 años de vida desde su fundación.

Así lo informó el Comité Pro-Celebración del CCCL Aniversario de Fundación

—Pasa a la página 27—

Preocupa a choferes trailers licencias A-1

Numerosos conductores de trailer se presentan diariamente al Departamento General de Tránsito, confundidos por la creación de la nueva licencia A-1, que autoriza el manejo de estos

vehículos. Voceros de Tránsito manifiestan al respecto, que los que actualmente poseen licencia clase A que

—Pasa a la página 57—

Curso capacitación a motoristas voluntarios

Ha dado comienzo un nuevo curso de capacitación de motoristas voluntarios, para servicios de la Cruz Roja Salvadoreña. La citada institución, está buscando mayor cooperación voluntaria de parte de ciudadanos deseados de servir

al pueblo salvadoreño. Busca la institución, mejorar los servicios, reducir el gasto de combustible, mejorar el mantenimiento de las unidades y ampliar el rendimiento para benefi-

—Pasa a la página 53—



PATRULLAJES. tropas de la Sexta Brigada de Infantería realizan patrullajes por la parte Sur del departamento de Usulután, para controlar penetraciones de armas procedentes de Nicaragua.

Dieta adecuada a población buscan

Hacer posible a toda la población salvadoreña una dieta biológicamente adecuada y asegurar, mediante acciones preventivas y curativas, la óptima utilización biológica de los alimentos ingeridos, es objetivo, del MAG.

Asimismo, expresaron los funcionarios del citado ministerio, producir en el territorio nacional los alimentos básicos de la dieta popular, preservar y aumentar la producción de los alimentos que se necesitarán en años venideros mediante medidas efectivas de protección, conservación y rehabilitación de los recursos

naturales renovables con que cuenta el país.

Programa de trabajo, dijeron, los titulares del MAG, sigue los lineamientos del Plan Nacional de Producción Agropecuaria, que no se limita exclusivamente al período 1985-1986, sino que tiene mayores proyecciones de alcance nacional, para tal efecto, expresaron, se les da seguimiento dentro del Sector Público Agropecuario al desarrollo de 28 proyectos, con un total de 179.7 millones de colones para reactivar y estimular la in-

—Pasa a la página 29—

INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8-38
Su Salud	12
Cartas a María	22
Hermano Pablo	34
La Cámara	35
Platillos	35
Cómicos	58-60
Clasificados	61-71
Indicador	71
Horóscopo	75
Cines	73-79



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

20 ANIVERSARIO. Exalumnos del Colegio Liceo Salvadoreño, egresados en la Promoción 1965, celebran su 20 aniversario en el local de ADEMAR. De los 98

que salieron egresados en 1965, casi todos sobreviven y han logrado salir de profesionales; algunos son médicos, otros ingenieros, abogados, economistas, odontólogos y empresarios.